

Pressemitteilung

12. Juni 2025

Chorfest 2029 findet in Schwäbisch Gmünd statt

Im Rahmen des außerordentlichen Chorverbandstages wurde Schwäbisch Gmünd als Ausrichterstadt des Chorfestes 2029 gewählt.

Das Chorfest 2029 des Schwäbischen Chorverbandes (SCV) wird vom 06. bis 08. Juli 2029 in Schwäbisch Gmünd stattfinden. Das ergab die Wahl der Delegierten im Rahmen des außerordentlichen Chorverbandstags.

Nur alle zehn Jahre findet dieses Chorfest statt, zuletzt 2019 in Heilbronn. Nach einem mehrstufigen Bewerbungsverfahren für die Ausrichtung 2029 hat sich die 64.000-Einwohner-Stadt im Remstal unter den Bewerbern durchgesetzt.

Hohe Wahlbeteiligung

Mit 175 Delegiertenstimmen war die Beteiligung am außerordentlichen Chorverbandstag hoch, das Wahlergebnis indes deutlich: Schwäbisch Gmünd setzte sich mit 97 Stimmen nun klar durch, auf Schwäbisch Hall entfielen 74 Stimmen..

„Als Stadt der Chöre und der Chormusik ist Schwäbisch Gmünd prädestiniert für die Ausrichtung des Chorfestes 2029. Wir haben Erfahrung mit Großveranstaltungen und freuen uns auf das Chorfest, weil es so richtig zu Schwäbisch Gmünd passt!“, verkündet Oberbürgermeister Richard Arnold.

Mit über 40 Chören stellen die Hobbysänger:innen eine bedeutende Gruppierung innerhalb des Stadtverbands Musik und Gesang, der als Dachverband aktuell 74 Mitgliedsvereine mit über 3.500 aktiven Mitgliedern umfasst. Dessen Vorsitzende, Ramona Kunz-Glass, blickt ebenso voller Vorfreude auf das Großereignis: „Wir haben großartige Chöre in Schwäbisch Gmünd und sind eine starke Chorgemeinschaft. 2029 wird Schwäbisch Gmünd zu einem riesigen Konzertsaal, darauf freuen wir uns!“

Auch der Schwäbische Chorverband sowie der Regionalchorverband Rems-Fils freuen sich sehr, dass mit Schwäbisch Gmünd eine profilierte Chormusik-Stadt für die Ausrichtung seines Chorfestes gefunden wurde. So sagt SCV-Präsident Dr. Jörg Schmidt: „Ich bin stolz darauf, dass sich hochinteressante Städte um die Ausrichtung beworben haben – das zeigt die Attraktivität unseres Festes und des Singens überhaupt. Mit Schwäbisch Gmünd haben wir einen Partner, der Erfahrung mit Großveranstaltungen hat und der unseren Teilnehmerinnen und Teilnehmern auch ein attraktives touristisches Ziel bietet.“

Weitere Informationen zum Schwäbischen Chorverband unter

www.s-chorverband.de

Über den Schwäbischen Chorverband

Der Schwäbische Chorverband e.V. ist Dachverband für rund 53.000 Sängerinnen und Sänger in 2.600 Chören auf dem Gebiet des ehemaligen Württemberg. Er ist der zweitgrößte Amateurchorverband in Deutschland. Er sieht sich als Fachverband für die Themen Singen und Stimme, Chorpraxis und Vereinsführung. Zugleich ist er Servicepartner und Interessensvertreter für seine Mitglieder. Er bietet Fortbildungen für Sängerinnen und Sänger, Chorleiterinnen und Chorleiter, Erzieherinnen und Erzieher, Lehrerinnen und Lehrer sowie Führungskräfte in Vereinen an. Für das Land Baden-Württemberg ist er Bindeglied zu den Vereinen und vermittelt Landeszuschüsse.

Pressekontakt



im Musikzentrum Baden-Württemberg
Eisenbahnstr. 59
73207 Plochingen

Telefon: 07153 92816-80

info@pro-stimme.de | www.pro-stimme.de